
FDP zum Integrationsrat: 
Allgemeiner Bericht der Integrationsbeauftragten steht noch aus 
 
Die FDP-Stadtratsfraktion hat für die nächste Sitzung des Integrationsrates am 3. März 2015 
eine schriftliche Bilanz der Integrationsbeauftragten zu ihrer Arbeit in den Jahren 2013 und 
2014 eingefordert.  
„Darin sollte insbesondere über die allgemeinen Tätigkeiten, Arbeitsschwerpunkte, heraus-
ragende Projekte, typische Fallkonstellationen und Fallzahlen berichtet werden. Außerdem 
sollte ggf. Auskunft über aktuelle und zukünftige Problemstellungen sowie Herausforderun-
gen gegeben werden“, erklärt Ratsherr und Mitglied des Integrationsrates Florian Philipp Ott. 
 
Bisher habe es einen solchen Bericht in keinem Gremium gegeben. Dies solle nach dem 
Willen der Liberalen nun regelmäßig alle zwei Jahre geschehen. 
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